

学校だより 7月

684号

<http://www.ama-net.ed.jp/school/E35/index.html>

令和2年6月30日
尼崎市立武庫東小学校
校長 谷澤 三千起



7月の行事予定

7月の学校生活について

校長 谷澤 三千起

6月から2週間の午前午後の分散登校、それから通常登校へと学校が再開し、1ヶ月が過ぎました。毎朝、中央下足室で密にならないよう挨拶しながら登校してくる様子を見ていますが、通常登校になり全校生が登校してくると以前のように学校に活気が戻ったような気がしてとても嬉しく感じました。集団登校で先頭を歩いている高学年の子どもが時々後ろを振り返りながら列を整えてくれている姿、玄関のところで1年生が泣いているとそばに行って優しく声をかけて教室まで連れて行ってくれている姿などを見て、成長している子どもたちの様子が見られとても嬉しく思いました。また、6月23日からは、1年生の給食も始まりしました。その日出会った1年生の子どもたちが嬉しそうな顔をしながら口々に「校長先生、給食が楽しみ。」と言ってくれてとても嬉しく思いました。

生活面では、ほとんどの子どもたちがマスクを着用してくれていることに感心しています。これは、ご家庭の感染防止の意識の高さの賜だと深く感謝しております。また、感染防止対策として北校舎と南校舎の学習の時間帯をずらしノー・チャイムで取り組んでいますが、あまり違和感なく子どもたちが普通に学習・生活に取り組んでくれているのにすごく安堵しました。特に、学習の時間帯をずらしているおかげで給食室での混雑が解消されスムーズな準備・片付けができています。驚いています。

学習面では、前年度の学年の未履修内容については、すべて学習を終えました。現在、臨時休業中の4月・5月の学習内容に取り組みながら、今月と8月中旬に1学期に予定されていた学習を終えるように取り組んでいるところです。(教科によっては、このような状況で現在実施できない学習は、年間計画を入れ替えて学習しています。)従いまして、1学期の『あゆみ』は、学習を終えた内容については評価してお渡しします。(今年度から、『あゆみ』の内容が新学習指導要領に合わせたものとなり変更しています。このことにつきましては、その内容のお手紙を『あゆみ』と一緒にお渡ししますのでご覧ください。)

さて、学校再開にあたって本市教育委員会から通知された『学校園生活マニュアル』に基づいて教育活動を進めてまいりました。7月1日に新たに『学校園生活マニュアル』第3版が通知され、7月からの児童の学習活動に関する大きな変更点は次のとおりです。

- ・(授業については、)通常の活動を実施可能とする。ただし、換気、身体的距離の確保や手洗いなどの感染症対策を行った上で、実施すること。また、「向かい合っでの発声」については可能な限り避けること。
- ・(音楽科については、)マスクをはずす場合は、一定の距離を確保し、向かい合わないようにして、回数や時間を絞って実施すること。

従いまして、授業については、感染症対策をおこないながらほぼ通常の授業を実施してまいります。そのために、本校のこれまでの感染防止対策としての取組を継続しつつ、本校の校時表の学習・生活に段階的に少しずつ戻していきたいと考え、下記のことに取り組みながら7月の教育活動を進めてまいります。

(感染防止対策について)

- 検温、マスクの着用、手洗いのより一層の徹底をおこないます。マスクの着用については、熱中症が心配されますので、登下校などで外す場合は、友だちとの距離をあける、大きな声で話をしないなどの指導をします。
- トイレの密集と下校時の下足室の密集を緩和するため、北校舎と南校舎で学習時間帯をずらした校時表は継続して実施します。7月からは、新たに昼の学習と休み時間を設けます。業間と昼の休み時間は、子どもたちが密集しないように曜日毎に学級を振り分けて運動場を使用できるようにします。別にお配りする校時表をご覧ください。
- 座席の配置は、必ず1m以上あけ全員が黒板の方向に向かう配置を継続します。そのため、2年生以上は廊下に机を出しています。常に教室の扉を開放している状態ですので、隣の教室等が気にならないように廊下にパーティションを設置しています。また、常に南北の窓を開け、換気の徹底も引き続きおこないます。
- 子どもたちの清掃活動場所を、教室・廊下以外に特別教室・階段等に増やします。ただし、子どもたちがする活動は、掃き掃除のみとします。机の消毒などの拭き掃除、洗い場、トイレの清掃は引き続き職員でおこないます。また、放課後に子どもたちが手を触れる箇所の消毒も、引き続き職員で毎日おこないます。

(その他 学校行事について)

- 5年生の自然学校は、本年度は尼崎市全小学校が1日の日帰りで実施する(市教育委員会からその旨の説明の手紙を6月15日に5年生保護者の皆様に配布しています。)ことになりました。本校は、2月実施予定で行き先や内容を検討しています。
- 6年生の修学旅行は、今後の状況にもよりますが、現時点では、感染予防対策をした上で、例年通り9月に実施する方向で検討しています。ただ、状況によって9月の実施が難しい場合を想定し、3月に予備日をとっています。
- 1学期実施できなかった体育大会につきましては、2学期に時期は未定ですが、体育科の学習の発表の場として、ペア学年毎に平日3日間に分けて保護者の皆様方に参観してもらえる方向で開催を検討しています。
- 今年度は、図工展開催の年です。このような状況ですので、内容を縮小した上で11月に開催する方向で検討しています。

今後、どのような状況になるかわかりませんが、その都度本市教育委員会からの通知を基にしながら適切に判断をし、本校の教育活動が豊かなものになるよう進めていきたいと思っております。保護者の皆様方には、今後も気を引き締めてご家庭での感染防止に努めていただき、本校の今後の教育活動にご理解とご協力をいただきますよう心よりお願い申し上げます。

<7月の予定>

- 1日(水) 1年3・4組 視力検査
- 2日(木) 委員会
- 3日(金) 4年 色覚検査(希望者)
- 7日(火) 5年 聴力検査
- 8日(水) 3年 聴力検査
- 9日(木) 1年1・2組 聴力検査
- 10日(金) 1年3・4組 聴力検査
- 17日(金) 尿検査(予備日)
3年 環境体験学習(校内)
- 22日(水) 給食最終日
- 23日(木) 海の日
- 24日(金) スポーツの日
- 31日(金) 終業式(3校時まで)

<8月の予定>

- 3日(月) 個人懇談①
- 4日(火) 個人懇談②
- 10日(月) 山の日
- 11日(火) 学校閉鎖期間(17日まで)
- 18日(水) 始業式(4校時まで)
- 24日(月) 給食開始

初めての給食

例年より遅めのスタートになりましたが、6月23日(火)から1年生の給食が始まりました。待ちに待った給食だったので、おかわりする児童もみられました。また、給食の準備も友だちと協力して上手にできていました。「給食っておいしいな。ぜんぶ食べられたよ。」うれしい声がたくさん聞こえてきました。



☆ミマモルメについて(お願い)

ミマモルメの「一斉メール配信サービス(無料)」に、最初に登録した時からメールアドレスを変更された方はおられますか?その場合は、ミマモルメへメールアドレス変更の手続きを行って下さい。確実に一斉メールを配信するために、ご協力をお願い致します。変更手続きは、ミマモルメHP <http://www.hanshin-anshin.jp/> より行うことができます。なお、ご不明な点につきましては、ナビダイヤル0570-081-300までお問い合わせ下さい。

行事予定について

今後の学校行事に関しまして、実施方法や時期などを協議の上、判断して参りたいと考えています。予定が決まり次第、学校通信や学年通信でお知らせしますので、ご確認お願い致します。

1学期に実施予定しておりました、体育大会に関しましては、本年度は2学期以降に規模を縮小した形で実施する予定です。日程等につきましては、後日ご連絡致します。

「新型コロナウイルス感染症による小学校休業等対応助成金・支援金」に関するお知らせ。

尼崎市ホームページに、助成金に関する情報が掲載されています。下記QRコードより、必要に応じてご確認ください。



新型コロナウイルスに
関する助成金等その他の支援情報